
ATA DA REUNIÃO DO SUBCOMITÊ DE CRIANÇA E ADOLESCENTE DO 

COMITÊ INTERSETORIAL DA POLÍTICA MUNICIPAL PARA A POPULAÇÃO EM 

SITUAÇÃO DE RUA, REALIZADA NO DIA 09 DE SETEMBRO DE 2019, NA SALA 

DE REUNIÕES DO 9º ANDAR DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DIREITOS 

HUMANOS E CIDADANIA. Presentes: Juliana Quarenta (SMDHC), Eliana de 

Santana (RPR), Anderson Puccetti (MEPSR), Robson Mendonça (RPR), Wesley 

Rodrigues (MEPSR), Elisangela Flavio (RPR), Sidnei Silva (RPR) e José Rinaldo 

(RPR).  

 

A Sra. Juliana iniciou a reunião anunciando que só faltariam dois tópicos 

para finalizar a leitura do relatório do NECA. Do eixo 2, objetivo 04: gestão da 

política municipal não teve nenhuma alteração sugerida. Quanto ao objetivo 05: 

financiamento da política municipal, também foi aprovado sem comentários, apenas 

indicando no ponto 04 que o COMAS também poderia elaborar editais que 

contemplem projetos e ações constantes da Política de Atenção a Criança e 

Adolescentes em situação de rua e na rua. 

Além disso, quanto ao objetivo 06: articulação intersetorial e interinstitucional, 

foi sugerida uma pequena inclusão no tópico 2, para que a Secretaria de Direitos 

Humanos e Cidadania também entre como responsável para planejar ações 

estratégicas que favoreçam a intersetorialidade por meio da criação de programas e 

serviços com gestão compartilhada da saúde e da assistência social, tendo em vista 

a implantação de novos serviços de atenção a crianças e adolescentes em situação 

de rua e na rua. 

O objetivo 07 foi aprovado integralmente e o objetivo 08: gestão da 

informação, monitoramento e avaliação, sugeriu-se alterar o item 06 incluindo a 

SMDHC no lugar da GCM.  O objetivo 09 foi inteiro aprovado com apenas uma 

mudança pontual no item 5 em que pede-se para definir estratégias para socializar o 

conhecimento produzido por meio de sites, colóquios, seminários , entre outros. 

Indica-se a inclusão de métodos mais democráticos para o acesso do público alvo.  

 

Encaminhamentos: 1) A SMDHC irá organizar todas as contribuições e 

apresentará no próximo subcomitê. 

 


